

UNEF

A quoi servent des élus UNEF- UNEM ?

La réforme Bayrou-Allègre prévoyait de remplacer la capitalisation par modules par une capitalisation par UE (regroupement semestriel de modules) seulement.

L'administration et les enseignants s'apprêtaient à l'appliquer.

Les élus UNEF, UNEM et non syndiqués ont protesté, d'abord en vain.

La pétition qu'ils ont lancée, qui a recueilli plusieurs centaines de vos signatures a permis d'obtenir la conservation des notes des EC.

S'il n'y avait pas eu d'élus UNEF-UNEM, s'ils n'avaient pas eu le souci de relayer leur action dans les conseils sur le terrain en Sorbonne, à Malesherbes, et à Clignancourt, il n'y aurait pas eu de conservation des notes.

Les autres organisations qui se présentent à vous, aujourd'hui se sont alors signalées par leur silence.

Nous nous présentons à ces élections forts de notre bilan depuis deux ans, avec seul but: continuer. Il dépend de vous de nous en donner les moyens.



UNEM

Mardi 12 décembre, élections aux conseils centraux à Paris IV
Choisissez des élus présents sur la fac au quotidien,
déterminés pour vous défendre ***Votez pour les listes UNEF,***
UNEM et non syndiqués

*Pour plus d'informations, demandez-nous Trait d'Union n° 18,
et le Guide de l'Étudiant (gratuit)*